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第１９２５例会 報告（2011・6・10）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰・誕生・結婚祝い100
４．会長報告
５．幹事報告
６．乾 杯

７．食 事
８．委員会報告
９．会員卓話 羽鳥 隆君

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆出席 ％表彰100

〈 年〉１１
坪井良行君

◆誕生祝い

東 郷 庸 史 君

稲 森 幸 雄 君

符 波 明 道 君

齋 藤 憲 一 君

該当者なし◆結婚祝い
東郷副会長◆会長報告

１．本日が今年度最後の通常例会となりました。次週
のさよなら例会には、片貝会長も出席されるとお聞
きしております。

２． 月 日に開催されました桐生５ＲＣ会長幹事会の６ ３
報告事項を申し上げます。

震災の為、延期されておりました桐生５ＲＣ合同
群馬大学工学部留学生交流会を、楽しみにしている
留学生の要望を受けて、 月 日 土 に今年度の事７ １６ ( )
業として行う事になりました。皆様には、後程ご案
内をお送りしますので、ご協力をお願い致します。

３．今年で 回目となります社会奉仕と職業奉仕の両８
委員会の共同事業 「ぐんま昆虫の森 苗木の寄贈」、

、 、 、を 昨日 江原会長エレクトと前原社会奉仕委員長

稲森職業奉仕委員長の立ち会いのもと、行ったそう
です。お三名の方、ご苦労様でした。

４． に、第 回地区ローターアクト指導者研１２日(日) １１
修会が、太田社会情報教育センターで開催され、坪
井地区ローターアクト委員が出席されます。

５． 日 火 に、次年度の桐生５ＲＣ会長幹事会が４１４ ( )
丁目の美喜仁で行われます。次年度の家住ガバナー
補佐、江原会長、天沼幹事の 名で出席されます。３

近藤幹事◆幹事報告
◇次例会はさよなら例会です。点鐘 桐生プリＰＭ６：３０、

オパレスＩＦ。当日駐車場が大変混み合いますので
第２駐車場をご利用下さい。

◇本日例会終了後、 にて理事会を行います。１Ｆ
◇例会変更のお知らせ 該当なし
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 6/6 桐生南ＲＣ 5/25 桐生中央ＲＣ 6/2
桐生赤城ＲＣ 5/31 足利ＲＣ 5/13､5/17､5/27

東郷副会長◆乾 杯
私も 日で 歳になりま１８ ６７

す。まだまだ若いので、これ
からしっかりとロータリーク
ラブの為に頑張っていきたい
と思います。宜しくお願い致
します。それでは、桐生西ク
ラブの発展と会員皆様のご健

!!勝を祈念致しまして、乾杯
１４１５キロカロリー◆食事メニュー

の ､白身魚のおろしポン酢､ペンネマカロニ デミグラスグラタン
トマト スープ グリーンサラダ フルーツと牛肉の ､ ､香の物､白飯､

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ １０ ４ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ ６ ８８．６４
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９０．９１ ４
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桐生西ロータリークラブ

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
卓話をさせていただきます 羽鳥君
羽鳥先生､卓話ありがとうございます

近藤君､前原君､栗原君稲森君、霜村君､
誕生祝いを頂いて 東郷君､符波君
出席 ％表彰おめでとうございます 福島君100
１年お世話になりました 横塚君
年度末調整いたします 武井君､舩戸君
本年度も残りわずかになりました 向田君

乾委員長□ロータリー財団委員会
羽鳥先生､卓話楽しみにしております 稲森君
出席 ％表彰おめでとうございます 福島君100
１年お世話になりました 横塚君
年度末調整いたします 小林君､舩戸君
本年度も残りわずかになりました 向田君
今年度最後の通常例会出席できず残念です 松尾君

野田君インターアクト不慣れですがやって行こうと思います
ロータリー財団を１年間ありがとうございました

鳥嶋君､乾君
小林委員□米山奨学委員会

羽鳥先生､卓話ご苦労様です 稲森君､江原君､東郷君
出席 ％表彰おめでとうございます 福島君100
１年お世話になりました 横塚君
年度末調整いたします 栗原君
本年度も残りわずかになりました 向田君
今年度最後の通常例会出席できず残念です 松尾君
次週さよなら例会です｡宜しくお願いします 霜村君

６月２４日(金)は公式休会です

６月１０日理事会報告

１．稲森幸雄君の退会願いを受理する。
２．7月16日に桐生５ＲＣ合同群大工学部留学生交流会を
当年度の事業で実施し当クラブは17名登録する｡
理事役員義務出席｡

《次例会予告》

７月１日(金) 江原年度初例会

会長･幹事･副会長引継､ クラブフォーラム（役員就任挨拶）

会 員 卓 話

羽 鳥 隆 君

〈歯科医〉

「私の趣味について」

私は、趣味が長続きしたことは殆どありません。唯一
ゴルフだけは 年間続いております。中学の時は、ブ３０
ラスバンド部に入りまして、私はクラリネットでした。
高校では弓道部に入り１級を取りました。大学では硬式
テニスを６年間やりましたが、弓道部にも誘われ、初段
を取りたかったので１年在籍して、初段を取ってインカ
レにも出場しました。

また、大学時代の６年間はバンドをつくりベースをや
りました。その頃、ダンスパーティが盛んでしたので、
大いに稼ぎました。当時の仕送りが３万円位、２食付き

３の下宿で１ヶ月２万円位で済んでしまう時代で、一日
回 分のステージをこなして２万５千円位もらえまし３０
た。 月は殆ど毎日の様に頼まれました。演奏ばかり１２
でなくダンスにも興味があります。

医局時代は仕事に専念し、その後、開業するため帰省
しました。歯科医師会に入るとゴルフの天才のような人
や、スキーの指導員クラスの人が居て、みっちり教えて
もらいました。またパソコンに詳しい人も居るなど、何
かをやろうとすると、医師会に達人の様な人が居て、非
常に楽しかったです。

５０ ５０そんな感じでずっと 歳位まで過ごしましたが、
歳の時、心筋梗塞になりました。それを機に、身体を動
かすばかりでなく、何かもっと別なことをと思い、絵や
謡曲を始めましたが、 ヶ月続かなかったです。３

そうこうしている時に、ロータリーの納涼会の余興に
みえたヴァイオリンとチェロの演奏者にレッスンをお願
いすることになり、かれこれ 年続いております。４～５

また、私は今旅行にはまっております。それは、元会
員の小島さんが十数年前、タイのバンコクに会社をつく
ったのがきっかけです。メンバーの何人かと良くバンコ
クに行くようになり、自分で飛行機のチケットやホテル

２００４の予約をインターネットで行うようになりました。
年には、初めて全部自分で手配してスペイン旅行をしま
した。旅行社を通さなくても、現地のバスや電車の時刻
表が調べられ、現地の飛行機の予約もネットで出来る時

ＧＡＲ代になったのです。また、携帯できるカーナビ・
があるのを知りましＭＩＮ

た。無料の世界の地図がネ
ット上に全部あるのです。
これは絶対必要です。そし
て、ホテルを選ぶのに良い

サイトもあります。ただ
一番問題なのはタクシ
ーです。レンタカーも
移動の良い手段です。

それではスペイン旅
行の写真をパワーポイ
ントでご紹介します。

ぐんま昆虫の森へ山ツツジ３０本寄贈

今年で８回目になります、社会奉仕委員会と職業奉
『 』 、仕委員会の共同事業 ぐんま昆虫の森へ苗木寄贈 を

月 日(木)に行いました。当日は、江原利夫会長エレ６ ９
クトと稲森幸雄職業奉仕委員長、前原榮一社会奉仕委
員長の３名で昆虫の森を訪問し、山ツツジ 本を、副３０
園長さんの奥野幸二様にお渡しして参りました。
初回から 年目まではコナラを 本ずつ、山ツツジ３ ２００

は今回で４
、回目となり

昨年は一位
２本をの木

贈りました。
クラブの歴
史を表すこ
れらの木の
成育を楽し
みに、ぐん
ま昆虫の森
へ是非お出

。掛け下さい




